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児
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い
っ
ぽ
み
な
さ
ん
と
の
共
同
を

広
げ
、
通
院
、
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院
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も
小
学
3
年
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拡
大
し
て
き
ま
し
た
。

障害もつ子どもたちの
特別支援学校の全教室に
エアコン実現！よかった！

過密解消へ第一歩

障害もつ子どもたちの
特別支援学校の全教室に
エアコン実現！
　体温調節のできない生徒
や、指導する先生の大変さ
を取り上げ、全教室にエア
コンが設置されることにな
りました。

　つくし特別支援学校は
県内でも最大規模。児童
生徒数が開校時の3倍以上
となり。過密化が深刻で、
私は当選以来何度も増設
を要求。世論も広がり、
ようやく高等部の新校舎
が完成。

よかった！
過密解消へ第一歩
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　千葉県は、高齢者人口当たり
の特別養護老人ホームの定員が
全国最下位。待機者は1万7858
人（松戸市1465人）です。日本
共産党は実態を示し、建設目標
の引き上げ、県の補助金の増額
を求めてきました。ついに建設
補助金が定員1人当たり約250
万円から400万円に増額され、
今年度の特養ホームの建設数
が、1782人分に増え、来年度
は2375人分増える計画です。

駅エレベーター設置
　新松戸駅の「階段がキツイ、何とかして」の高齢者
のつぶやき。立ち上がった住民や高橋たえ子市議とと
もにJRや国に働きかけ、ついに実
現しました。
　新京成常盤平駅北口、五香駅東
口も、利用者のみなさんと運動し、
エレベーターを実現しました。

　新京成駅無人化問題では
うつの市議とともに住民・
利用者と共同して「無人化
ストップ」の運動を展開。
計画を方向転換させました。

住民と共同して、駅無人化を方向転換


